

あ・し・た

R 6・5・2

文責 松浦

学校運営協議会

4月18日(木)に、第1回目の学校運営協議会が町全体で行われました。委嘱状の交付を行ったり、本年度の取組について話し合ったりしました。5名の委員の方々と協力して、学校のより良い運営を目指していきたいと思います。令和6年度の委員は、以下の皆様です。よろしくお願ひいたします。

◇持原 孝介 様 ◇甲斐 政博 様
 ◇中山 五子 様 ◇甲斐 郁子 様
 ◇西川 博文 様

各委員のご紹介

- ◇ セクハラ・パワハラ相談員
 - ・学校（校長、教頭、兒玉、樋口、水野）
 - ・保護者（甲斐会長、藤本副会長）
 - ◇ 体罰・いじめ等防止相談員
 - ・学校（山元裕司 教頭）
 - ・保護者（甲斐桂太 会長）
- どうぞよろしくお願ひします。



荒踊継承教室始まる

本年度の荒踊継承教室が、4月18日(木)に、新1年生3名を迎えてスタートしました。今回は、3名の講師の方が指導してくださいました。

代表児童の「位置に付け！」のかけ声で素早く役割の場所へ移動すると、キリッと表情も引き締まり、真剣に練習に取り組む様子が見られました。1年生3人は、前の方からお兄さんお姉さんたちが舞う姿をじっと見ていました。

練習後の児童からは「忘れていたところがあったけど思い出せてよかったです。」という感想が聞かれました。本年度もおよそ毎月1回練習していきます。

指導者の皆様、本年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



避難経路確認

4月12日(金)に避難経路の確認を行いました。地震のときは、机の下にもぐって机の脚をしっかり持ち身を守ること、また、どこを通ってどこへ避難するかなど命を守る行動について各学年で指導をしました。

4月17日の夜に豊後水道を震源地とした大きな地震がありました。8年前の熊本地震を思い出された方多かったです。非常にできるだけ冷静に行動するためにも、訓練や指導の機会を今後も設定していきます。



ALTとの授業

新しい ALT：エミリー・ハメット先生との授業が始まっています。先生は延岡や日向でも指導の経験があり、日本語も堪能でいらっしゃいますが、授業ではほぼ英語で説明したり語りかけたりしてくださいます。子どもたちは、聞こえてくる英語や先生のジェスチャーなどから話の内容を想像したり答えたりしていました。担任の先生とのやりとりや役割分担は、早くも息が合っていました。今年度もネイティブな英語を聞きなが

ら外国語に親しみ、たくさんコミュニケーションを体験してほしいと思います。



4月参観日・教育振興会総会

4月19日(金)、本年度初めての参観日でした。多くの方にご来校いただき、進級したお子さんの様子を見ていただきました。子どもたちは、進級して張り切っている様子で、いつも以上に真剣なまなざしで授業を受けていました。

教育振興会総会も実施でき、本年度の計画を確認できました。新役員を引き受けてくださった皆様ありがとうございます。会員の皆様、ご協力のほどどうぞよろしくお願ひいたします。

◇令和5年度役員（お疲れ様でした！）

【会長】岩本 優一さん
【副会長】藤善 小百合さん
【副会長】甲斐 桂太さん

◇令和6年度役員（よろしくお願ひします！）

【会長】甲斐 桂太さん
【副会長】藤本 優さん
【副会長】西川 博文さん



家庭訪問

4月23日(火)～25日(木)に家庭訪問を実施しました。保護者の皆様にはお時間をつくっていただき心から感謝申し上げます。年度の初めに、それぞれのご家庭でお子様の話ができたこと、本当に有難かったです。改めて本年度、

どうぞよろしくお願ひいたします。

なお、7月22日(月)～25日(木)に学校にて個別面談を計画しています。

5・6月の主な行事

- 【5月】
1日(水) 内科検診
2日(木) 町鑑賞教室
14日(火) 耳鼻科検診、体力テスト
17日(金) 歓迎集会・春の遠足
21日(火) 荒踊継承教室
22日(水) 小児生活習慣病検査
貧血検査
23日(木) 交通安全教室
大雨災害避難引渡し訓練
28日(火) プール清掃
29日(水) 眼科検診

【6月】

- 4日(火) 歯科検診
6日(木) 委員会活動
11日(火) 荒踊継承教室
27～28日 宿泊学習(5年)

坂本小学校の校章



陽光うららかにして、
広く澄んだ坂本の天空。
二上山に朝日が上り、五ヶ瀬の清流を坂本の「S」を取って、末広に表す(百周年記念誌より)。

地域のシンボルである二上山は、男岳と女岳に分かれていますが、坂本小からはそのどちらかしか見えないことを地域の方に教えていただきました。

そして記念誌では、次のように説明が続いています。「草緑色は、学校周辺の木々の若葉の芽。未来をはらみ、生成発展し、伸びゆく坂本小の子どもを象徴したものである。」

今まさに若葉の季節。坂本小の子どもたちが木々のように元気で力強く成長していくことを願っています。